

フラッグフットボール九州地区 大会の結果

第1回全九州高校生フラッグフットボール大会開催

九産大九州高校クラブ（福岡）が優勝

拝啓 ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

11月8日（日）に博多の森陸上競技場で行われました全九州高校生フラッグフットボール大会の結果をご連絡いたします。（主催 九州フラッグフットボール協会）

本大会は九州地区の高校生フラッグフットボールの九州一を決める大会で、今回はじめて開催いたします。

フラッグフットボールの全国的な競技カテゴリーは小学生・中学生・一般となっており、高校生のカテゴリーはありません。（全国的には高校生からはアメリカンフットボールへ転向する。）しかし、九州には高校でアメリカンフットボールの部がないため、一般での登録参加しかできないため、九州フラッグフットボール協会では、今回より高校生のみの大会を開催することとしました。

今回は九産大九州高校クラブ（福岡）と熊本フェニックス（熊本）の対戦となりました。両チームともに、将来はアメリカンフットボール部での活動をめざしているチームです。九州のフットボールでは、史上はじめての高校生同士の公式戦となりました。

試合は一進一退で両方譲らない展開で前半は 26-26 の同点。両チーム、パス攻撃が好調で試合は終了までシーソーゲーム。試合終了 3 分前に九州高校、梅崎勇汰（2年）の TD で逆転し 45-42 で試合終了。九産大九州高校クラブが初の九州高校生 No1 となりました。

名 称	第1回全九州高校生フラッグフットボール大会		
主 催	九州フラッグフットボール協会		
日 程	11月 8日（日） 博多の森陸上競技場補助グランド		
対 戦	九産大九州高校クラブ（福岡）	26（前半）	26 熊本フェニックス（熊本） 45 19（後半） 16 42

【試合後 九州高校選手のコメント】

佐藤 大樹（2年）

「同じ高校生なので、勝てて嬉しい。この日のために、みなで作戦を考えて練習した甲斐がありました。」

石内 孝太（2年）

「はじめての大会で、お互いによい試合ができてよかったです。接戦だったので、最後まで皆で声をだしながら一生懸命でした。」